



La chute de Bayrou qu'aucun travailleur ne regrettera, et son remplacement en urgence par l'inamovible Lecornu ministre de Macron 2017 ne sont pas, une victoire pour les salariés et les coups que nous portait Bayrou viendront, vite, du nouveau premier ministre.

Le futur gouvernement continuera ses attaques des classes laborieuses. Le but est clair, faire payer toujours plus les travailleurs pour enrichir patrons et bourgeois et ce par tous les moyens et quelles que soient les conséquences.

Les travailleurs et les travailleuses n'ont rien à attendre de toute cette clique.

Parce ce n'est pas aux travailleurs de boucher les déficits générés par des années de cadeaux aux plus riches. 211Milliard par an sans contrôle.

Parce que nous n'avons pas à sacrifier notre santé, nos retraites, l'éducation de nous enfants et l'avenir de notre planète pour réarmer et partir à la guerre. La hausse du budget de l'armée de plus de 40 milliards qui manqueront au budget de la sécurité sociale.

Parce que nous refusons de devoir travailler 2 jours de plus tous les ans pour remplir les poches d'oisifs déjà gavés de l'argent de notre travail.

Parce que les moyens d'offrir à tous les salariés des retraites décentes à 60 ans, existent mais qu'il faut aller les chercher

dans les poches pleines du capital et pas dans celles vides des salariés.

Parce qu'il faut imposer l'annulation de l'augmentation des franchises médicales décrétées par Bayrou avant son départ.

Parce qu'il faut empêcher les licenciements massifs et les fermetures d'entreprises qui n'ont d'autre but que d'augmenter toujours plus les dividendes versés aux actionnaires.

L'Union Locale Chalonnaise des Syndicats CGT appelle l'ensemble des salariés du bassin à construire ensemble la mobilisation, à s'organiser démocratiquement au-delà des seules organisations syndicales pour construire la riposte du monde du travail et faire du 18 septembre le point de départ d'un mouvement de lutte jusqu'à satisfaction de nos revendications.

Les syndicats de l'Union Locale Chalonnaise appellent les directions syndicales nationales à rompre toute négociation avec la classe capitaliste et à appeler à la grève générale au plus tard le 18 septembre.

Le 2 Octobre :

Tous les salariés du Chalonnais en Grève

Manifestation 14h départ maison
des syndicats – 2 rue du Parc –
Chalon-sur-Saône

Assemblée Générale des Grévistes à
l'issue de la manifestation
Maison des syndicats